

7月 夏祭りスタート

七夕まつり 子どもショップが参加

7月6日開催「七夕まつり」に参加予定の子ども達が運営するチャレンジショップの準備が進んでいます。「ドキドキワクワク5人の魔法」と題したお店を出店します。6月30日、募集に応募した5人の児童らはまちなか楽座で「くじ」や「かんぱん作り」の準備を行いました。



ひめさゆりまつりで 伝統と自然をつなぐ

6月15日、南郷スキー場駐車場で恒例のひめさゆりまつりが開催されました。スキー場ゲレンデは例年通り6月中旬に満開となりました。駐車場では、南会津の芸能や郷土品の出展、ワークショップなどが祭を盛り上げました。この日の群生地は、分咲き程度。しかし、東北地方と北陸地方の一部にしか咲かない貴重なひめさゆりを見ようと、たくさんの観光客が訪れました。高清水公園群生地のひめさゆりは、あと数日見ることが出来るそうです。



南会津高校郷土芸能委員会 南郷早乙女踊り

南郷刺し子

奥会津博物館南郷館では、南郷刺し子の展示会が開催されています。南郷刺し子は、江戸時代後期から明治初期まで作成されていました。南郷では女性らを中心に10年かけて南郷刺し子の伝統を復活させました。特徴は、様々な模様が施されていることで全国的にも珍しいそうです。男性たちにいいものを着てもらいたいという女性たちの愛情が形となっています。



文京区民が絵皿に絵付けを体験

6月20日、毎年雪遊び体験などで交流のある文京区の皆さんが「ひめさゆりバスツアー」で南会津町を訪れ、自然・文化を体験しました。参加者はひめさゆり群生地の散策や絵皿の絵付けを体験しました。絵皿絵付けは、南郷地域の南山木地師の技術を現代に復興している「南山郷人の会」の指導により行われました。南山郷人の会が木工ろろで作成した木皿に絵付けをしました。自然や家族への思いを絵のデザインに込め丁寧に書いていました。完成後は皆さん笑顔。



二人展

6月26日から28日までの3日間、田島ステーションプラザでパッチワークと樹脂粘土で作るフラワー作家の二人展が行われました。二人展を行ったのは針生の湯田律さんと関本在住の星玲子さん。会場に入ると思わずこぼれる言葉は「うわーすごい」。切れ間なく訪れたお客様からは、手の込んだ作品に「根気いる作業」「全体には動きがあるのに、細かいところはうつくしい!」「縫い方にもいろいろあるんだね」とさまざまな感想。



予定

- 7月3日(水) 18:00 タウンミーティング 舘岩会館
- 7月5日(金) 18:00 タウンミーティング 伊南会館
- 7月6日(土) 七夕まつり 午後3時開場
ヤマトカメラ~阿部電機前町道
- 7月6日(土)~14日(日)
風121美術展 御蔵入交流館多目的ホール
- 7月6日(土)~8月18日(日)
企画展「興福寺と会津」福島県立博物館(会津若松市)
- 7月6日(土) 県総体レスリング大会 田島高校
- 7月7日(日) 南会津町消防操法大会 だいらスキー場
- 7月15日(日) 走ってみっぺ南会津 舘岩地域
- 7月22日(月)~24日(水) 田島祇園祭
- 7月27日(土) たていわ夏まつり 12:00・花火大会 20:00



たじまケーブルテレビビジョンだより

2019年
6月30日号
NO2